

宇佐公民館だより



令和4年
9月1日

宇佐高齢者・婦人学級 「ふれあい出前講座」

7月5日(火)平和ミュージアム建設準備室の永坂あかり氏・安田晃子氏を講師にお迎えして、講座「宇佐の歴史から平和を考える」を行いました。宇佐海軍航空隊と特攻、宇佐への空襲の様子等を通して、この地も戦場だった歴史を振り返ることができました。ロシアによるウクライナ侵攻が続いている現在、「人間は愚行を繰り返す」「平和を考え実現するには戦争で何が起きるかを知る事が第1歩」の言葉が心に強く残りました。宇佐市平和ミュージアムの建設が待ち望まれます。



戦争遺構めぐりガイドブック
VR疑似体験の紹介も！

北馬城高齢者・婦人学級 「北馬城の歴史を学ぶ会」

7月10日(日)北馬城まちづくり協議会との共催という形で、細川浩明氏を講師にお迎えして、講座「出光佐三と大分(北馬城)」を行いました。出光佐三の業績に始まり、大分との関わり、北馬城との関係、宗像大社と宇佐神宮のつながり等々、県職員として地域振興にご尽力されてきた氏によるお話は、内容が幅広く、中身の濃いものでした。説の根拠になるたくさんの資料も提供していただき、「昔をたずねれば、誇りになることが見つかるはず」の言葉が実感できた講座でした。



出光佐三の直筆である出光のロゴマーク(筆文字)が集落の案内板に！